



FASI NTB Didik Dan Latih Penghobi Aerosport

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jul 5, 2023 - 10:23



Tampak Pelatih Aerosport FASI NTB sedang membimbing dan melatih peserta didik, (05/07/2023)

Mataram NTB - Untuk meningkatkan kemampuan bagi para pencinta olahraga Dirgantara, Federasi Aerosport Indonesia (FASI) NTB melakukan bimbingan dan pelatihan bagi peserta didik yang dimentori oleh pelatih-pelatih berpengalaman yang dimiliki FASI NTB, seperti yang dilakukan pada Rabu 5 Juli 2023 di

Lapangan ex Bandara Selaparang Mataram.

Dalam latihan awal kegiatan Aerosport, peserta didik akan banyak menemui kegiatan latihan di lapangan (ground school), teori kelas, dan penerbangan-penerbangan singkat yang masih dalam panduan langsung pelatih menggunakan radio.

Secara perlahan dan bertahap sesuai kemajuan yang di dapatkan peserta didik, panduan langsung akan dikurangkan sehingga pada suatu saat peserta didik akan benar-benar terbang mandiri dan mendarat tepat pada sasaran yang ditentukan.

Hal ini disampaikan Ketua Federasi Aerosport Indonesia (FASI) NTB Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi saat di temui media ini, Rabu (05/07/2023) di Kantor Lanud ZAM usai kegiatan latihan berlangsung.

Erwin sapaan akrabnya membeberkan bahwa Pengalaman para pelatih akan membuat peserta didik lebih percaya diri. Petunjuk, informasi atau hal-hal yang terkait teknis selalu bermuara pada aspek keselamatan, cara yang tepat dan proses cepat kepada kenaikan kemampuan bertahap dalam langkah pembelajaran terbang.



Menurutnya, diperlukan Keseriusan, kehati-hatian, serta adanya keberanian dalam proses pembelajaran terbang anda merupakan bagian yang tak terpisahkan saat peserta didik sangat menikmati tantangan dalam latihan yang dilakukan itu. Kebutuhan kemampuan fisik memang sangat dibutuhkan di awal, berupaya mengingat istilah baru, belajar gerak reflek terbang seringkali menemui kesulitan, tetapi dengan berjalannya waktu, saat anda berhasil melakukan penerbangan dari bukit yang lebih tinggi, rasa lelah, galau dan frustrasi itu akan terbayarkan tunai.

"Jadi Untuk memulai langkah terbang anda, Lanud Zam sebagai FASI NTB membuka seluas-luasnya kepada generasi muda di wilayah Lombok dan Sumbawa untuk bergabung dalam cabang olahraga Dirgantara khususnya paralayang dan paramotor. Pendaftaran dan pelatihan bisa mendatangi Lanud

Zam di jalan Adi Sucipto no. 1 Selaparang, Mataram,"tutupnya. (Adb)